

GGEW AG GRUPPEN-GAS- UND ELEKTRIZITÄTSWERK
BERGSTRASSE AKTIENGESELLSCHAFT

DOMINIK RUDOLF
Senior PR-Manager
Marketing & Kommunikation

Dammstraße 68
64625 Bensheim
T +49 6251 1301-447
F +49 6251 1301-791
rudolf@ggew.de
www.ggew.de

20.09.2023

PARTNER DER FEUERWEHR

GGEW bekommt Förderschild „Partner der Feuerwehr“ verliehen

Bensheim. Die Stadt Bensheim hat der GGEW AG das Förderschild „Partner der Feuerwehr“ verliehen. Damit werden Arbeitgeber ausgezeichnet, die in ihrem Betrieb ehrenamtliche Feuerwehrangehörige beschäftigen und diese bei der Ausübung ihrer Feuerwehrpflichten unterstützen. Bei der GGEW arbeiten derzeit 24 Mitgliederinnen und Mitglieder von Freiwilligen Feuerwehren sowie THW.

„Wir sind sehr dankbar, dass die GGEW AG fest an der Seite der Feuerwehren steht und ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bei deren wichtigen Dienst für die Allgemeinheit den Rücken stärkt. Unsere freiwilligen Feuerwehren sind rund um die Uhr für uns selbstlos im Einsatz. Dieses ehrenamtliche Engagement ist keine Selbstverständlichkeit. Sie leisten einen unschätzbaren Beitrag zur Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger in unserer Stadt“, erklärt Bürgermeisterin Christine Klein. Stadtbrandinspektor Jens-Peter Karn weiß um die Schwierigkeiten, tagsüber eine schlagkräftige Truppe bei einem Notfall auf die Beine zu stellen. „Für uns ist es daher wichtig und gut zu wissen, dass wir Unternehmen wie die GGEW im Stadtgebiet haben, die ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter problemlos ziehen lassen, wenn der Alarm losgeht. Die Verleihung des Förderschildes ist eine gebührende Anerkennung und Auszeichnung“.

Uwe Sänger, Technischer Bereichsleiter bei der GGEW AG sowie 1. Vorsitzender und Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Bensheim-Gronau, betont: „Die Freiwilligen Feuerwehren leisten mit ihrem großen lokalen Engagement einen sehr wichtigen Beitrag, neben der Gefahrenabwehr, auch in der Kinder- und Jugendarbeit, für unsere Gesellschaft“. Carsten Hoffmann, Vorstand GGEW AG ergänzt. „Der tolle Einsatz vieler unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in Vereinen und Organisationen zeigt, dass unsere Belegschaft wie auch das Unternehmen fest verankert sind in der Region Bergstraße/Ried.“

Hintergrund

Die Freiwilligen Feuerwehren mit knapp einer Million ehrenamtlichen Einsatzkräften haben zunehmend Probleme mit der „Tagesalarmsicherheit“: Tagsüber, während der Arbeitszeit vieler Mitglieder, ist es schwer, ausreichend qualifiziertes Personal für den Einsatz zu bekommen. Schutz und Hilfe für die Bevölkerung sind als elementarer Teil der Daseinsvorsorge ohne Freiwillige Feuerwehren allerdings flächendeckend nicht leistbar. Das gilt selbst in Großstädten mit Berufsfeuerwehren. Mit der Aktion „Partner der Feuerwehr“ möchte der Deutsche Feuerwehrverband auf diese Problematik hinweisen und so helfen, die Situation im beruflichen Arbeitsumfeld der Feuerwehren zu verbessern. Ziel ist es, die Zusammenarbeit zwischen Arbeitgebern, Feuerwehren und den für den Brandschutz verantwortlichen Kommunen zu fördern.

Die GGEW AG

Gegründet 1886, zeichnet sich die GGEW AG seit jeher durch ihre Innovationskraft aus. Der südhessische Dienstleister für Energie, Telekommunikation, Mobilität und Infrastruktur hat frühzeitig die Zeichen der Zeit erkannt. Mit einem klaren Zielbild, frischen Ideen und attraktiven Produkten nimmt die GGEW AG heute in vielen Bereichen die Zukunft vorweg. Eigentümer des Unternehmens sind die Städte und Gemeinden Bensheim, Zwingenberg, Alsbach-Hähnlein, Bickenbach, Seeheim-Jugenheim, Lampertheim und Bürstadt. Die GGEW AG versorgt ihre Kunden nicht nur mit Strom, Gas und Wasser. Als Treiber der Energiewende investiert sie massiv in Photovoltaik und Windenergieanlagen. Das Glasfasernetz der GGEW ist die Grundlage für die digitale Zukunft der Region. Schnelle Internetverbindungen sowie Telefonie zählen ebenso zum Portfolio des Unternehmens wie eine stetig wachsende Ladeinfrastruktur für die Elektromobilität in der Region. Quartiersmanagement und der Einstieg in die Immobilienwirtschaft eröffnen der GGEW AG ebenso große Möglichkeiten wie die digitale Transformation der Energiewirtschaft. Als zukunftsorientierter und kundennaher Energiedienstleister arbeitet das Unternehmen intensiv an neuen Konzepten und Produkten für seine bundesweit rund 160.000 Kunden. In etlichen Gemeinden betreut und modernisiert sie darüber hinaus die Straßenbeleuchtung. Seit 2003 gehören auch die Bäderbetriebe in Bensheim zur GGEW AG. Anfang 2018 kam die Betriebsführung des Lorscher Waldschwimmbads hinzu. Im Sommer 2023 wurde die Fusion mit der ENERGIERIED GmbH & Co. KG aus Lampertheim umgesetzt. Das ist ein historischer Meilenstein für die Energieversorgung in Südhessen. Gemeinsam, mit gebündelten

Kräften, können die immensen Herausforderungen in der Energiewirtschaft besser gemeistert werden. Die über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei der GGEW AG engagieren sich mit ihrer Energie für eine zuverlässige und günstige Versorgung und entwickeln ständig neue, zukunftsweisende Lösungen. Ausgerichtet an den Kundenbedürfnissen und mit dem erklärten Ziel, die Region weiter voranzubringen.